
 

 

Ofício 95/2021     Salto, 11 de novembro de 2021 

 

ASSUNTO: Indicação de representantes para a Comissão Coordenadora do 

Plano Municipal de Educação  

 

 Venho por meio deste, pedir a indicação de dois representantes, um titular 

e um suplente para fazer parte da Comissão Coordenadora do Plano Municipal 

de Educação. Daremos início a 1ª Conferência Municipal de Educação. Segue o 

calendário dos encontros: 

16 de Novembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 1 – Educação Infantil (META 01) - 18h – 22h 
 

17 de Novembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 2 – Ensino Fundamental, Alfabetização até o 3º ano Ciclo I, Educação 

em Tempo integral e IDEB (METAS 02, 05, 06 e 07) - 18h – 22h 

22 de Novembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 3 – Ensino Médio, Educação Profissional Técnica, Ensino Superior 

(METAS 03, 11, 12, 13 e 14) - 18h - 22h 

23 de Novembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 4 – Educação Especial (META 04) - 18h – 22h 
 



30 de Novembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 5 - EJA (METAS 08, 09 e 10) - 18h – 22h 
 

02 de Dezembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 6 – Profissionais do Magistério (METAS 15,16, 17 e 18) - 18h – 22h 

 

06 de Dezembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Paulo Freire: Rua Prudente de Moraes n° 580   

GT 7 – Gestão Democrática e Investimento Público (Metas 19 e 20) - 18h – 
22h 

 

16 de Dezembro de 2021 – Presencial 

Local de Realização: Sala Palma de Ouro: Rua Prudente de Moraes n° 580 

PLENÁRIA GERAL: Delegados eleitos nos grupos de trabalho, as intervenções 

dos grupos e a eleição dos representantes para a CONAE Estadual - 19h – 23h  

 

Para compor a Comissão Coordenadora do plano municipal de educação, 

necessitamos da indicação de dois representantes da: 

 

• Secretaria de Saúde 

 

A presença desses representantes e convidados, será de grande importância 

para o desenvolvimento dos trabalhos. Contamos com o apoio da Secretaria. 

Sem mais, despeço-me, externando protestos de estima e consideração. 

 

 

 

 



Atenciosamente, 

 

Evelize Assunta Padovani 

RG 11 502 730 0 

Presidente CME Salto-SP 

 

DD. Márcio Conrado 

Secretário de Saúde 


